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　みなさま、こんばんは！
　先日、今週の月曜日に浦安ベイ
ロータリークラブの認証状伝達式に
参加してまいりました。2790 地区で
は実に 10 年ぶりとのことです。
　認証状伝達式は、なるほどこうな
のかというものでしたが、その後の
記念講演がすごくおもしろくて興味
深いものでした。体操のロサンゼル
スオリンピックの金メダリストの森
末慎二さんです。内容は「緊張とプ
レッシャー」という演題でした。こ
の内容はまた後日お話しすることに
して、火曜日の夜はサッカーの W
カップのパラグアイ戦でした。本当
に惜しくも PK で負けましたが、日
本代表に感動をありがとうと言いた
いです。
　さて、今年度 RI 会長レイ・クリ
ンギンスミス氏は、テーマを「地域
を育み、大陸をつなぐ」です。「ロー
タリアン以外の人々にロータリーの
目的を説明すること」と「ロータリ

も力を入れたいと思います。
　昨年作りましたうちわも残ってま
すし、柏まつりに参加している唯一
の奉仕団体として、ロータリーって
こういうものなんだなと、世間の人
に知って頂きたいと思います。手賀
沼マラソンにも参加しようと思って
います。走るということではなく、
何かロータリーの宣伝をしたいと
思っています。
　又、今年度から新世代奉仕が四大
奉仕部門に加わり、五大奉仕になり
ました。柏西 RC には提唱ローター
アクトクラブがあります。
　しかしながら、今年度は 8 名から
のスタートです。私もアクトの出身
ですが、私の時は40名以上いました。
やはり、人数が少ないと活動も限ら
れてしまいます。
　人数を増やすにはどうすればよい
か、我々もそうですけど、やはりロー
タリーのことを世間の人々に知って
頂くのが良いと思います。それには
どうすれば良いか、それをこの 1 年
で考えながら活動していきたいと思
います。
　みなさま方の御協力をお願いして
私の会長挨拶とさせていただきま
す。

会長報告

アンにロータリーの原則の重要性を
再認識してもらうこと」この 2 つの
目標を満たす簡潔なテーマが「地域
を育み、大陸をつなぐ」なのです。
そして今年度、2790 地区織田ガバ
ナーは、各クラブがすべてのロータ
リーの奉仕の構成要素であり、基盤
となります。そして私たちは綱領を
遵守する義務を負っています。まず
は足下を見つめて活動をしていくと
言っています。
　私もそう思います。
　ロータリーの基本は例会にあると
思います。週一回の例会に集い、例
会の場で職業上の発想の交換を通じ
て分かち合いの精神による事業の永
続性を学び、友情を深め自己改善を
図り、その結果として奉仕の心が育
まれていきます。例会で高められた
奉仕の心をもって、それぞれの家庭、
職場、地域社会に帰り、奉仕活動を
実践するのです。
　私の人事の目玉として SAA と親
睦活動を会長経験者にやって頂こう
と思い、お願いしたら、快く引き受
けてくださいました。先ほども発表
しましたが、SAA に嶋田秀明 34 代
会長、副 SAAに中村パストガバナー
と前地区幹事長の鈴木子郎 22 代会
長です。そして、親睦委員長に鈴木
桂三 33 代会長、親睦副委員長に榊
隆男 30 代会長です。
　必ずや楽しい例会をつくっていた
だけるものと思います。
　それと、ロータリーの広報活動に

第1674回例会　2010.7.2

1. 点　　鐘　中村 佳弘 会長

1. 会長挨拶　中村 佳弘 会長

1. 幹事報告　森市 直樹 幹事

1. 点　　鐘　中村 佳弘 会長

1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？

例会日／金曜日　12：30～13：30
例会場／ザ・クレストホテル柏
　　　　〒277-0842 柏市末広町14-1
　　　　TEL.04-7146-1111  FAX.04-7146-2100

事務所／〒277-0011 柏市東上町7-18
　　　　柏商工会議所会館 505
　　　　TEL.04-7162-2323  FAX.04-7166-8282
　　　　E-mail：kashiwanishi@io.ocn.ne.jp

会 長：中村 佳弘　　幹 事：森市 直樹
第1674回　例会（2010.7.2）

■柏西ロータリークラブURL.http://kashiwa-nishi-rc.com/　　■第2790地区ロータリークラブURL.http://www.rid2790.jp/2010/
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森 市　直 樹　幹事
幹事報告

今年1年宜しくお願い
いたします！
中村 佳弘 会長

ご招待ありがとう
ございます
飯合 幸夫 会員

BOXありがとう！

出席報告
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1. 中村博亘ガバナーより事務所閉所報告並びに御礼の挨拶が届いています。

2. 織田吉郎ガバナーより2010-2011年度地区の役職に委嘱状の送付
 中村博亘会員　地区表彰委員会委員長
 　　　　　　　地区 ( 諮問・指名・財務 ) 委員会　委員
 飯合幸夫会員　第 10 分区ガバナー補佐
 鈴木桂三会員　ロータリー財団委員会奨学金小委員会委員

3. 中村博亘会員へ米山功労者 (米山記念奨学会寄付 )第 4回マルチプルの
 感謝状が届きました。

4. 2010-2011年度地区大会記念・親善チャリティーゴルフ大会の案内
 日　時　　10 月 4 日（月）
 場　所　　レインボーヒルズカントリークラブ
 登録料　　20,000 円
 ※ホテルバレンシア宿泊 ( 一泊 ) 無料
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柏西 RC 役員交替式

　みなさまこんばんは！
　柏西 RC 第 36 代会長の中村です。
本日は秋山市長様はじめ、中村博亘パ
ストガバナー、飯合第 10 分団ガバナ
補佐、パートナーの皆様、柏 RAC、
元米山奨学生の皆様、出席して頂きま
ことにありがとうございます。

　さて、我々柏西 RC は昨年度、中
村ガバナーを輩出して、地区大会、
地区のゴルフ大会そして創立 35 周
年という記念すべき年でありまし
た。皆様本当に御苦労様でした。昨
年度がたいへんだったから今年は少
し一休みしようと考えている会員の
方はいらっしゃらないと思います。

　ロータリーは日々進んでいます。
36 年目の新しいスタートとして気持
ちを新たに中村と森市幹事と共に歩
んでいただきたいと思います。皆様
方の御指導･御鞭撻をよろしくお願
いして、簡単ではございますが会長
就任のあいさつとさせて頂きます。
　本日はありがとうございました。

会長あいさつ

鈴木 子郎　　

森市 直樹

神林 聖光

● ロータリー暦記念品贈呈

木村 和俊（30年）

● 前年度出席優秀者表彰

安川 武年

嶋田 英明

田代 健一

鈴木 桂三

● ロータリー財団寄付優秀者表彰

岡田 靖子
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柏西ロータリークラブ　臨時（新旧）理事会　議事録　

2010 年　7月　2日　17時 30 分

金  本   元  章

【旧理事会】

　①2009～2010 年度収支決算について

　②報告事項　□新入会員候補者 6/25 持回り理事会で承認

　　　　　　　　中嶋利生様　　（有）ナビック　代表取締役

　　　　　　　□退会届（6/30 付）受理

　　　　　　　　井上清・香島一彦・田代充・田中一成 会員

【新理事会】

　①2010～2011 年度収支予算（案）について

　②2010～2011 年度年間行事予定（案）について

　③その他　□服装（クールビズ）について

　　　　　　　上着・ネクタイ非着用（但し、襟付きシャツ）

承認

承認

承認

承認

承認

承認

直前会長

次回の例会は7月16日（金）です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　嶋田 英明まで：090-2232-1661

クラブ会報委員／東海林 康之・田代 健一・後藤 浩一郎
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